

Mesdames, Messieurs,

C'est avec émotion, engagement et détermination que je me présente aujourd'hui devant vous pour solliciter votre confiance et votre soutien afin d'intégrer le Comité Directeur du CDH 75.

Je mesure pleinement le sens profond de mes convictions : offrir à chaque personne en situation de handicap la possibilité de se dépasser, de s'épanouir et de trouver sa place grâce au sport et dans le développement d'activités adaptées à chaque situation de handicap.

Le sport, comme je le pense, n'est pas seulement une activité physique ; c'est un puissant levier d'inclusion, de reconnaissance, et d'épanouissement personnel. Il permet de briser les barrières, de repousser les limites que l'on croyait infranchissables, et contribue à changer le regard porté sur le handicap. Les jeux paralympiques en sont une preuve très forte.

Aujourd'hui, fort de mon expérience personnelle et associative comme trésorier du cercle sportif de l'Institution Nationale des Invalides, je souhaite mettre mon énergie au service du CDH 75, de nos clubs, mais aussi de toutes ces personnes qui n'ont pas encore osé franchir le pas vers la pratique sportive. Je veux défendre un comité ouvert, dynamique et innovant, qui ose aller à la rencontre de tous les publics, quels que soient leurs défis ou leurs différences.

Je suis convaincu que c'est ensemble, avec passion et solidarité, que j'aimerais œuvrer pour un comité qui inspire ses membres, et qui rappellera à l'extérieur que chaque individu, quelles que soient ses capacités, a le droit d'atteindre ses rêves et ses ambitions.

A vous tous, aujourd'hui je vous demande de m'accorder votre confiance et de m'intégrer parmi vous, pour participer et continuer à écrire une histoire de sport, de dépassement, mais surtout une belle histoire humaine.

Merci à toutes et à tous pour votre écoute et votre soutien.

Ph.Masson